

Aus für Bahnlinie: FDP sieht Diskussionsbedarf

LEMWERDER (GJ). Die FDP sieht weiteren Diskussionsbedarf über den Erhalt der Bahnstrecke Delmenhorst – Lemwerder. Nach der „optimierten Linienführung“, wonach die B 212 neu die Bahnlinie in Sandhausen queren soll, sei nicht vorgesehen, die Bahnstrecke zu erhalten. Grundsätzlich stimmte die FDP-Fraktion dem Straßenbauvorhaben, durch das insbesondere Altenesch und Bardewisch vom Durchgangsverkehr entlastet würden, allerdings zu, obwohl die 1993 vom Gemeinderat favorisierte Trasse entlang der Gemeindegrenze zu Bookholzberg zwischenzeitlich von den Planern verworfen wurde.